



ぼらぐみだより

深谷市立花園幼稚園
令和3年10月29日

運動発表会をはじめ、様々な行事があった10月でした。行事を通して、心身ともに成長した子供たち。ダンボール制作では、グループごとに協力をして、頑張っています。11月からは、生活発表会に向けての練習が、本格的に始まります。全員そろって、本番を迎えられるよう、縄跳びや外遊びを通して、体力作りにも取り組んでいきたいと思います。ご家庭でも、早寝・早起き・朝ごはんなど、健康に過ごせるよう、ご協力をお願い致します。

☆運動発表会☆

10月2日に、運動発表会がありました。天気に恵まれ、予定通りに開催することができ、無事に全競技を終えることができました。子供たちも、練習の成果を十分に発揮することができていました！とても素晴らしかったです。「よさこいソーランロック」では、力強い演技、かっこいい表情の子供たち。とてもかっこよかったです！そして、チーム対抗リレー。自分たちで順番を決め、最後まで諦めずに走り切った子供たち。よく頑張りました。

保護者の皆様、温かな応援や励ましをいただき、ありがとうございました！



☆徒歩遠足☆

花園総合運動公園まで歩いて行ってきました。お弁当と木の実バッグを持って、ぱんだ組さんと仲良く歩いて行ってきました。様々な種類のどんぐりや葉っぱを見つけ、大興奮の子供たち。きれいなどんぐりや、大きなものを見つけると、嬉しそうに教えてくれました♪

お弁当の時間になると、嬉しそうに友達と見せあったり「オレンジが入ってるんだよ！」と教えあったりしていました♡最後まで、楽しく行くことができました！



☆おもいほり☆

楽しみにしていたおもいほり。長いツルを友達と協力しながら引っ張りました。昨年度よりも大きなさつまいもがなり、子供たちから「楽しかった！またやりたい！」という声をたくさん、きくことができました。役員の方にも手伝っていただき、ありがとうございました。そして、今年は自分たちでリースを作りました。園長先生・関根先生・栗田先生にもお世話になり、一緒に作りました♪



☆10月誕生会☆

10月8日生まれ
S・Hさん
大きくなったら
フォレストのアイス屋さん
になりたいです！

「3びきのこぶた」
の劇を
見ました。



☆お知らせとお願い☆

- 赤い羽根募金へのご協力ありがとうございました。ばら組では「1255円」集まりました。
- 靴を立て履く、立って脱ぐ練習をお願い致します。
- 寒い日が増えてきました。保育室では暖房を使用しますが、換気のため窓を開けています。風邪をひかないよう、暖かい服装で登園させて下さい。上着も着用可ですが、フードがついていないものをお願い致します。

